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ИЗ ЗАЛА ЗАСЕДАНИЙ

МАЛЫЙ БИЗНЕС НОВОСТИ

1 июня – День защиты детей

11 процентов
– за чертой

Ниже величины прожиточного минимума в 2009 году
проживало 391,4 тысяч южноуральцев или 11,2 процен�
та от общей численности населения (в 2008 г.  – 10,7%).

В 2009 году в Челябинской области на долю 10 процентов
наименее обеспеченного населения приходилось чуть более
двух процентов денежных доходов, а на долю 10 процентов
наиболее обеспеченного населения – 29,4 процента (в 2008г.
– 2,0% и 29,6% соответственно). При этом среднедушевой
доход в первой группе (с наименьшими доходами) составил
3 тысячи 104 рубля, в десятой группе (с наивысшими дохода"
ми) –   43 912    рублей.

           Марина САДЧИКОВА

" Малый бизнес играет
всё более заметную роль в
жизни региона, во многом
благодаря ему Южный Урал
выдержал удар глобального
экономического кризиса, от"
метил губернатор Михаил
Юревич. " Мобильный и бо"
лее восприимчивый к инно"
вациям малый бизнес зай"
мёт ещё более значимые по"
зиции, но ему нужна особен"
ная поддержка. Областные
власти сделают всё возмож"
ное для развития бизнеса и
защиты его интересов.

Вице"губернатор Юрий
Клёпов дополнил: каждый
третий южноуралец трудится
в сфере предприниматель"
ства, каждый шестой рубль,
поступающий в бюджеты
всех уровней, – от малого
бизнеса.

В прошлом году на фи"
нансовую господдержку
предпринимателей направ"
лено около 240 млн. рублей.
Кроме того, около 160 млн.
рублей привлечено дополни"
тельно из федерального
бюджета на гарантийный
Фонд. Порядка 50 млн. руб"
лей получили 167 предприя"
тий на компенсацию процен"
тов по кредитам и лизингу;
98 начинающих предприни"
мателей — гранты для со"
здания собственного дела;
47 субъектов молодёжного
предпринимательства —
субсидии на реализацию
предпринимательских про"
ектов. В результате реализа"
ции проектов, получивших
поддержку, будет создано
свыше 1,5 тыс. новых рабо"
чих мест. Средства направ"
лялись и на развитие биз"
нес"инкубатора, продвиже"
ние продукции субъектов

Основная поддержка
26 мая, в День российского предпринимательства, в Челябинске
состоялся XII съезд представителей малого и среднего бизнеса
Челябинской области.

женского и семейного пред"
принимательства, информа"
ционную поддержку.

Лидер областного парла"
мента Владимир Мякуш рас"
сказал о законодательном
обеспечении деятельности
малого и среднего бизнеса.

" Формируя законода"
тельную базу в регионе, мы
придерживаемся двух ос"
новных принципов. Во"пер"
вых, всестороннее деталь"
ное изучение проблемы и
выработка, совместно с
предпринимательским сооб"
ществом, её законодатель"
ного решения; и во"вторых,
законодательство должно не
только быстро реагировать
на изменения в экономике,
но и формировать такие по"
зитивные изменения. Это

позволяет Челябинской об"
ласти в числе первых прини"
мать законы, развивающие
малый и средний бизнес. На"
помню, мы были первыми,
кто применил расчётную
формулу при установлении
ЕНВД, и с учётом нашей на"
работанной практики появи"
лись соответствующие ста"
тьи в Налоговом кодексе.
Челябинская область стала
третьим регионом в стране,
кто принял закон, позволяю"
щий реализовать на терри"
тории области право на при"
обретение арендуемого
имущества, и была активным
участником процесса по вне"
сению изменений в феде"
ральное законодательство,
позволяющее устранить все
проблемы при выкупе, с ко"

торыми столкнулись пред"
приниматели.

Не случайно Челябинская
область была отмечена дип"
ломом за законодательное
обеспечение развития мало"
го бизнеса и не раз станови"
лась победителем федераль"
ного конкурса «Лучший реги"
он по развитию малого и
среднего бизнеса». Принци"
пы и формы государственной
поддержки, оказываемой ма"
лому бизнесу в области, ус"
тановлены областным зако"
ном «О развитии малого и
среднего предприниматель"
ства в Челябинской области».
Законодатели области при"
няли ряд важных законов и
программ по развитию и под"
держке предприниматель"
ства — в частности, по пре"

доставлению имуществен"
ной поддержки, передаче об"
ластного имущества в арен"
ду на льготных условиях, об
упрощённой системе налого"
обложения и снижении про"
центной налоговой ставки, о
введении патентной системы
для 69 видов предпринима"
тельской деятельности.

Необходимо на феде"
ральном уровне внести из"
менения в Налоговый кодекс
РФ — например, освободить
от налогов средства, выде"
ляемые в виде господдерж"
ки в рамках федеральных
программ, определить кон"
кретный перечень видов де"
ятельности, при которых
разрешается упрощённая
система налогообложения.
А также внести изменения в
бюджетный, лесной, адми"
нистративный, земельный
кодексы и ряд других право"
вых актов. Важно установить
льготный выкуп участков под
объектами недвижимости,
упростить процедуру офор"
мления земельных долей,
дать возможность обладате"
лям патентов работать без
контрольно"кассовой техни"
ки, установить обязательное
регулирование тарифов на
электроэнергию, ускорить
внедрение налоговых пре"
ференций при модерниза"
ции производства.

Серьёзные предложения
разработаны для рассмот"
рения на региональном
уровне. Например, расши"
рить государственную под"
держку в части субсидиро"
вания затрат, связанных с
реализацией программ по
энергосбережению, внедре"
нием инновационных техно"
логий и оборудования.
Включить в областные целе"
вые программы меры по
развитию субъектов народ"
ных художественных про"
мыслов и ремесленной дея"

тельности. Создать регио"
нальный Фонд микрофинан"
сирования для начинающих
предпринимателей, продол"
жить проведение бесплат"
ных семинаров для пред"
принимателей и продвиже"
ние инвестпроектов, со"
здать каталог имеющихся
свободных производствен"
ных мощностей, продолжить
развитие молодёжных
предпринимательских ини"
циатив и т.д.

Главам муниципальных
образований рекомендова"
но активизировать работу
по привлечению средств на
софинансирование муници"
пальных программ развития
предпринимательства,
обеспечить эффективное
использование бюджетных
средств, разработать муни"
ципальные программы
энергосбережения, уско"
рить работу по оформлению
права муниципальной соб"
ственности на объекты не"
движимости, предоставляе"
мые в аренду (собствен"
ность) предпринимателям,
обеспечивать эффективные
меры по имущественной
поддержке.

В рамках съезда состоя"
лись церемония награжде"
ния победителей и призё"
ров областных конкурсов в
сфере предприниматель"
ства, выставка «Всё для ма"
лого бизнеса: финансовые,
информационно"консульта"
ционные услуги, оборудова"
ние и обучение». На круглом
столе «Финансовая поддер"
жка субъектов малого и
среднего предпринима"
тельства в Челябинской об"
ласти» предприниматели
получили полную информа"
цию о возможностях по при"
влечению кредитных ресур"
сов и направлениях фин"
поддержки.

Римма ГАЛИМХАНОВА

НОВОСТИ
Учителям

– президентские премии
Премии Президента РФ Дмитрия Медведева получат

22 лучших педагога Челябинской области.
Конкурс профессионального мастерства среди педагогов

проводится ежегодно в рамках реализации национального
проекта «Образование». Его победители получают премию из
средств федерального бюджета. В этом году условия полу"
чения грантов изменились, а требования к профессионализ"
му учителей стали выше. Но значительно вырос размер де"
нежной премии: с традиционных 100 тысяч, которые получа"
ли учителя в течение последних четырёх лет, до 200 тысяч. Это
стало причиной того, что федеральный центр сократил и чис"
ло получателей грантов в каждом регионе. Если в прошлом
году в Челябинской области премии были удостоены 224 пе"
дагога, то в этом году было определено лишь 22 призовых
места.

В конкурсе приняли участие 80 учителей из всех городов и
районов Челябинской области. Премии по муниципалитетам
распределялись согласно квоте. Самое большое количество
премий, соответствующее числу учителей в городе, досталось
челябинцам. В областном центре лучшими стали семь учите"
лей, в том числе победитель городского конкурса професси"
онального мастерства «Учитель года – 2010» Гульнара Саби"
това, учитель русского языка из гимназии №10. Также гранты
получат два педагога из Магнитогорска, учителя из Озёрска,
Верхнего Уфалея, Миасса, Златоуста, Чебаркуля, Копейска,
Аши и Еманжелинска, Троицкого, Сосновского, Октябрьского
и Карталинского районов.

Театр – детям
1 июня Челябинский театр оперы и балета открывает

сезон специальных спектаклей под девизом «Ура, кани�
кулы!», который продлится до 9 июня.

Для самых маленьких зрителей Челябинский государ"
ственный академический театр оперы и балета им. М.И. Глин"
ки приготовил несколько постановок по произведениям для
детей. Так, 1 и 9 июня дети смогут увидеть музыкальную ко"
медию «Вождь краснокожих». Сразу два спектакля намечено
на 2 июня: утром «Волшебная музыка» и вечером «Щелкун"
чик». 3 июня театр приглашает на спектакль «Три поросёнка»,
4 июня – на «Ученика чародея» и 6 июня – на «Золушку».

Перед представлением посетителей театра ждёт сладкое
угощение, подарки и выступление творческих коллективов
челябинской школы № 15. Студенты Челябинского государ"
ственного педагогического университета организуют для
юных зрителей игровую программу. Каждый день празднич"
ная программа будет начинаться в 10.00, а спектакль – в 11.00.

Первым зрителям театр уже отправил приглашения. На
праздничные спектакли придут около 150 воспитанников дет"
ских домов и детей из малообеспеченных семей.

Как доложил депутатам
министр финансов Челябин"
ской области Андрей Пшени"
цын, расходная часть облас"
тного бюджета увеличилась
практически на один милли"
ард рублей, доходы — на 660
миллионов рублей. Общий
объём доходов областной
казны с учётом внесённых из"
менений составляет 65 723
242,25 тысяч рублей. Доход"
ная часть областного бюдже"
та увеличилась благодаря до"
полнительному распределе"
нию федеральных трансфер"
тов, направленных на обеспе"
чение жильём отдельных ка"
тегорий граждан, в том числе
и ветеранов Великой Отече"
ственной войны, совершен"
ствование организации ме"
дицинской помощи, постра"
давшим в дорожно"транспор"
тных происшествиях, оказа"
ние высокотехнологичной
медицинской помощи, стро"
ительство систем газоснаб"
жения и водоснабжения в му"
ниципалитетах в рамках фе"
деральной целевой програм"
мы «Преодоление послед"
ствий радиационных аварий
на период до 2010 года», а
также на единовременные
денежные компенсации реа"
билитированным.

Комментируя внесённые
изменения, спикер областно"
го парламента Владимир Мя"
куш отметил, что увеличение
расходной части бюджета
связано с инициативой фрак"
ции «Единая России» Госдумы

Состоялось пятьдесят четвёртое заседание депутатов
Законодательного Собрания Челябинской области. Рассмотрено 37
вопросов. Традиционно в числе первых основных в повестке — внесение
изменений в областной бюджет.

по реализации проекта «До"
роги России».

" Основные поправки ка"
саются завершения строи"
тельства важнейшей для Че"
лябинска развязки в Ленинс"
ком районе. На её строитель"
ство направлен один милли"
ард рублей, " рассказал Вла"
димир Викторович. " Уверен,
что это только начало боль"
шой работы, которая будет
проводиться в области по до"
рожному строительству. До"
роги будут строиться и ре"
монтироваться не только в
крупных городах Южного Ура"
ла, но и в сельской местнос"
ти. С учётом того, что эконо"
мика сейчас оживилась и
бюджет активно пополняется,
мы ещё не раз вернёмся к
внесению поправок в бюджет
в плане расходных обяза"
тельств.

Кроме того, дополнитель"
ные денежные средства на"
правляются на строительство
жилья для ветеранов Отече"
ственной войны, организа"
цию летнего отдыха детей, на
безопасность работников на
производстве.

Обсудив проект закона,
депутаты приняли его в трёх
чтениях.

Расширить полномочия
С докладом по проекту за"

кона «Об административных
правонарушениях в Челябин"
ской области» выступил вице"
спикер Законодательного
Собрания, председатель ко"
митета по законодательству,

государственному строи"
тельству и местному самоуп"
равлению Анатолий Брагин.
Он отметил, что рассмотре"
ние законопроекта стало не"
обходимым в связи с приня"
тием в конце декабря про"
шлого года изменений в Ко"
декс Российской Федерации
об административных право"
нарушениях.

Суть изменений, внесён"
ных в Кодекс, заключается в
том, что должностные лица
органов местного самоуправ"
ления вправе составлять про"
токолы об административных
правонарушениях, в том слу"
чае, если органы местного
самоуправления наделены
подобными полномочиями.
Это поможет решить пробле"
мы привлечения к админист"
ративной ответственности за
нарушение муниципальных
нормативных правовых актов.

Новая редакция южно"
уральского проекта закона
«Об административных пра"
вонарушениях» включает в
себя 25 составов правонару"
шений в отличие от прежнего
законопроекта, в котором
было всего 14 составов раз"
личных правонарушений.

Кроме того, Анатолий Бра"
гин предложил коллегам при"
нять проект закона «Об адми"
нистративных комиссиях и
наделении органов местного
самоуправления государ"
ственными полномочиями по
созданию административных
комиссий и определению пе"

речня должностных лиц, упол"
номоченных составлять про"
токолы об административных
правонарушениях». Данный
проект закона позволит
субъектам Российской Феде"
рации реализовать указанные
выше полномочия.

Законопроект предусмат"
ривает наделение органов
местного самоуправления на
неограниченный срок госу"
дарственными полномочиями
для административных ко"
миссий и определения переч"
ня должностных лиц, которые
вправе будут составлять про"
токолы об административных
правонарушениях.

В Законопроекте прописа"
ны порядок создания, состав
и полномочия администра"
тивных комиссий, права и
обязанности органов местно"
го самоуправления. Предпо"
лагается, что закон вступит в
силу с первого июля этого
года. На его реализацию по"

требуется более трёх милли"
онов рублей.

Оба законопроекта южно"
уральские депутаты одобрили
в трёх чтениях.

Условия для инвестиций
Единогласно депутаты За"

конодательного Собрания
приняли проект постановле"
ния «Об исполнении в 2009
году Закона Челябинской об"
ласти «О стимулировании ин"
вестиционной деятельности в
Челябинской области. По сло"
вам министра экономическо"
го развития области Елены
Мурзиной, правительством
реализуется ряд мер для по"
вышения инвестиционной
привлекательности нашего
региона.

В Челябинской области
созданы благоприятные усло"
вия для финансовых инвести"
ций. Предприятиям"инвесто"
рам предоставляются налого"
вые льготы, на льготных усло"
виях предоставляются в арен"

ду земельные участки, нахо"
дящиеся в государственной
собственности Челябинской
области. Также регулярно
проводятся консультации для
инвесторов.

С целью повышения при"
влекательности Южного Ура"
ла для инвесторов на террито"
рии нашего регион регулярно
проводятся экономические,
инновационные и инвестици"
онные форумы, в рамках кото"
рых заключается ряд важней"
ших для области контрактов.

Благодаря проведению
ежегодного конкурса «Луч"
ший инвестиционный проект
Челябинской области» 14 ин"
вестпроектов уже были на"
правлены на развитие про"
мышленного производства,
девять проектов дали второе
дыхание агропромышленно"
му комплексу, развитию
здравоохранения способ"
ствовал один инвестпроект.

Окончание на стр. 2
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На полях области
В Челябинской области засеяно больше половины

яровых сельхозкультур. По оперативным данным на 24
мая, посевная уже проведена на 966 тысячах гектаров,
это 55 процентов от запланированного. За прошедшие
субботу и воскресенье аграрии сделали настоящий ры�
вок и засеяли 165 тысяч гектаров полей. Практически до�
стигнут показатель прошлого года, когда на эту дату
было засеяно 56 %.

По всей области прошли дожди, и хотя они только увлаж"
нили землю, это дало новый толчок посевной кампании. Вы"
сокая динамика сева за последние дни отмечается главным
образом на зерновых и зернобобовых культурах – только за
последние сутки ими засеяно 77 тысяч га. Всего под зерно"
выми уже более 800 тыс. гектаров, или 55 %, в том числе пше"
ница посеяна на 618 тыс. га, это 60 % от запланированного.
Однолетние травы засеяны на 51 % – почти 100 тыс. га, си"
лосные культуры – на 56 %, это 14 тыс. га.

План посадки картофеля выполнен на 91 %, посажено 6175
гектаров. На 64 % выполнен посев овощей открытого грунта
– 1100 гектаров.

По темпам посевной кампании среди регионов УрФО Че"
лябинская область пока на третьем месте после Тюменской
(75 %) и Курганской (61 %) областей. Однако по посевной пло"
щади и уже засеянной пашне Южный Урал уверенно лидиру"
ет: на 24 мая фактически засеяно в Челябинской области 966
тыс. га, в Курганской – 796 тыс. га, в Тюменской – 657 тыс. га,
в Свердловской – 272 тыс. га.
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ОСТРАЯ ТЕМА

ДЕПУТАТ РЕШИЛ ПРОБЛЕМУ

Цель совещания — проанализиро"
вать проблемы, возникающие на пути
реализации программы, объединить
усилия областных, муниципальных вла"
стей, общественников и хозяйственни"
ков для эффективной работы.

Обращаясь к коллегам"депутатам и
представителям исполнительных орга"
нов власти, первый заместитель пред"
седателя Законодательного Собрания
Челябинской области Юрий Карлика"
нов напомнил, что проект «Чистая вода»
— инициатива партии «Единая Россия».
И поэтому от единороссов требуется
особая активность и поддержка в реа"
лизации данного проекта.

" Областная целевая программа
принята в нашем регионе одной из пер"
вых, но мы постоянно сталкиваемся с
разными трудностями на пути исполне"
ния. Это достаточно новый вид участия
государственного и частного партнёр"
ства.

Общий объём финансирования про"
граммы до 2020 составит 31 млрд. руб"
лей. Из них средства федерального
бюджета — 6,86 млрд, областного бюд"
жета — 9,6 млрд, местного бюджета —
2,9 млрд., остальные деньги из внебюд"
жетных и инвестиционных источников.
На реализацию областной целевой
программы «Чистая вода» в 2010 году
предусмотрено 100 миллионов рублей
из областного бюджета.

Юрий Карликанов акцентировал
внимание собравшихся на то, что на ре"
ализацию муниципальных программ
одних только средств из областного
бюджета недостаточно. Один из слож"
ных вопросов — разработка инвестици"

Дорогая чистая вода
Состоялось совещание по вопросу реализации областной целевой программы «Чистая вода»
на территории Челябинской области на 2010�2020 годы», на котором присутствовали депутаты
Законодательного Собрания, главы муниципальных образований, руководители
представительных органов власти, местных политсоветов партии «Единая Россия» и
представители организаций водохозяйственного комплекса.

онных проектов, необходимых для по"
лучения государственного софинанси"
рования. И главная задача — привле"
чение частных инвесторов в сектор во"
доснабжения и водоотведения.

По данным министерства строи"
тельства, общая протяжённость водо"
проводных сетей составляет более 11
тысяч километров, в том числе 3 тыся"
чи километров — магистральные водо"
воды. Почти половина сетей имеет из"
нос свыше 60%, а некоторые участки —
80%. Обеспечение населения каче"
ственной водой в достаточном количе"
стве требует комплексного решения на
уровне федеральных структур, субъек"
тов, муниципальных образований и
владельцев водопроводов. Задача не
может быть решена в течение года,

срок выполнения программы установ"
лен 2010"2020 годы и будет проходить
в несколько этапов. Первый этап с 2010
по 2011 год предусматривает разра"
ботку проектно"сметной документа"
ции, инвестиционных программ, прове"
дение инвестиционных конкурсов.

На втором этапе планируется за"
вершить реконструкцию и модерниза"
цию объектов водоснабжения и водо"
отведения. Уполномоченная организа"
ция по реализации областной целевой
программы ОАО «Челябоблводоканал».

По словам министра строительства
Виктора Тупикина, приоритетные на"
правления — это мероприятия по сни"
жению загрязнения реки Миасс, обес"
печение водой населённых пунктов, не
имеющих централизованного водо"
снабжения, а также завершение ранее
начатых объектов водоснабжения. В
ближайшее время перечень меропри"
ятий будет рассмотрен на заседании
правительства области.

Министр строительства обратил
внимание глав муниципальных образо"
ваний, что качественное выполнение
программы будет зависеть от того, на"
сколько ответственно они подойдут к её
исполнению на первом этапе. Наличие
разработанной и утверждённой про"
граммы — одно из условий финансиро"
вания из областного бюджета.

О том, какие проблемы возникают
на пути реализации программы «Чистая
вода», рассказали руководители райо"
нов и городских округов.

Глава Миасского городского округа
Игорь Войнов заявил, что их город го"
тов стать экспериментальной площад"

кой. У них разработаны инвестицион"
ная программа и надбавки к тарифам.
А главное – есть частный инвестор –
Внешэкономбанк, средства которого
будут привлечены на реконструкцию
системы водоснабжения и водоотведе"
ния.

Исполняющий обязанности главы
администрации города Озёрска Виктор
Трофимчук рассказал, что проект водо"
подготовки на территории Озёрского
городского округа был начат несколь"
ко лет назад, но инвестиционная про"
грамма не была принята в городском
округе. В результате объект построили,
но эксплуатирующая организация так и
не может выплатить кредиты, которые
были взяты на постройку станции.

Если с вопросом водоснабжения в
Озёрске дела обстоят нормально, то с
водоотведением, наоборот, очень пло"
хо. В некоторых посёлках нет канали"
зационных очистных сооружений. Цена
их строительства — 2 млрд. рублей. По
словам Трофимчука, в Озёрске делать
ставку на инвестиционную составляю"
щую не реально, и бюджетных средств,
заложенных в областной программе, не
достаточно.

В Каслинском районе столкнулись с
проблемой землеотвода при реконст"
рукции водозаборной станции. Для
того, чтобы начать реализацию про"
граммы, каслинцы ждут помощи от пра"
вительства.

На сегодняшний день разработаны и
утверждены муниципальные програм"
мы в Челябинском, Верхнеуфалейском,
Магнитогорском, Миасском, Снежинс"
ком, Озёрском городских округах, Ага"
повском, Еманжелинском, Еткульском,
Каслинском, Карталинском и Троицком
муниципальных районах. Проведён ин"
вестиционный конкурс на строитель"
ство системы водоснабжения города
Касли. В восьми муниципальных обра"
зованиях программа разработана, но
ещё не принята. В 19 муниципальных
образованиях вообще не приступали к
разработке программы.

Ирина АДЛЕР

ИЗ ЗАЛА ЗАСЕДАНИЙ

ЦЕЛЕВАЯ ПРОГРАММА

 Участников приветствовали замести"
тель председателя Законодательного Со"
брания Челябинской области Семён Ми"
тельман, ректор ЮУрГУ,  депутат Заксоб"
рания Александр Шестаков, министр эко"
номического развития Челябинской обла"
сти Елена Мурзина, начальник Главного уп"
равления  молодёжной политики Челябин"
ской области Алексей Слаутин, руководи"
тель федерального отделения АНО «Моло"
дёжная школа предпринимательства» Еле"
на Бочарова, руководитель челябинского
отделения «Молодёжной школы предпри"
нимательства» Наталья Подкорытова,
председатель челябинского областного
отделения общероссийской обществен"
ной организации малого и среднего пред"
принимательства «Опора России» Алек"
сандр Калинин.

" Для меня как законодателя с большим
предпринимательским стажем приятно
участвовать в этом мероприятии, " сказал
в своей приветственной речи заместитель
председателя Заксобрания Семён Ми"
тельман. " Наше поколение заложило фун"
дамент, но дальше бизнес"дом предстоит
строить вам. Законодательное Собрание
в своей работе старается учитывать инте"
ресы малого и среднего бизнеса, прини"
мая законы. Например, с 1 января 2010
года была введена упрощённая система
налогообложения на основе патента. Те"
перь молодому предпринимателю доста"

Ступени в бизнес�дом
В Южно�Уральском государственном университете состоялся Форум «Молодёжь и малый
бизнес�2010».  На него собрались более 700 участников из Челябинской, Свердловской,
Тюменской, Курганской областей и Ханты�Мансийского автономного округа. Главные цели:
развитие предпринимательства, оказание поддержки молодым людям, решившим открыть своё
дело, привлечение молодёжи к предпринимательской деятельности.

точно купить патент на один из 64 обозна"
ченных в законе видов деятельности и не
платить налогов. Сейчас на уровне Госу"
дарственной Думы обсуждаются вопросы
микрокредитования на суммы от 200 до
400 тысяч рублей, а также об отмене кас"
совых аппаратов для патентщиков. Зако"
нодательное Собрание тоже займётся эти"
ми вопросами.

Кроме того Семён Аркадьевич вручил
приветствие участникам Форума от лица
председателя Законодательного Собра"
ния Владимира Мякуша, а ректору ЮУрГУ
и своему коллеге Александру Шестакову —
поздравительный адрес. Дело в том, что
недавно Александр Леонидович был пере"
избран на должность ректора.

В рамках Форума работали несколько
дискуссионных площадок: круглые столы
«Построение эффективного торгового
бизнеса», «Развитие сельскохозяйствен"
ной отрасли через предпринимательские
проекты», «Актуальные вопросы экономи"
ческого развития России: инноватика,
производство, модернизация», «Где взять
деньги на развитие бизнеса: потребитель"
ское кредитование как альтернатива кре"
дитования старт"ап», «Бизнес"образова"
ние как залог успеха в развитии бизнеса»,
семинары «Алгоритм успешных продаж»,
«Маркетинг. Как продвинуть фирму с ми"
нимальными затратами»,  мастер"классы
«Как  организовать своё дело?», «Микро"

маркетинг услуг. С чего начать и как до"
биться результата?», «Сделай так, чтобы
ИТ работали на тебя», конференции «Че"
лябинск финансовый: кредитование мало"
го и среднего бизнеса», «Программы под"
держки и развития малого бизнеса в Че"
лябинской области»,  профильный тренинг
«Право для начинающих предпринимате"
лей».

Истории успеха своего бизнеса рас"
сказали председатель совета директоров
ОАО «Челябинский завод «Теплоприбор»,
первый вице"президент ЧРО работодате"
лей «ПРОМАСС»,  депутат Законодатель"
ного Собрания Константин Захаров и пре"
зидент группы компаний «Бизнес"Дом
Спиридонов» Владимир Спиридонов.

Также в рамках Форума состоялся фи"
нал регионального этапа конкурса «Моло"
дой предприниматель России"2010». По"
бедители его будут представлять свои про"
екты на федеральном уровне.

Интересная рабочая площадка Форума
— презентация инвестиционных проектов
выпускников «Молодёжной школы пред"
принимательства». Здесь и мнение экс"
пертов можно услышать, и потенциально"
го инвестора найти. Проекты поражают
разнообразием: от промышленного про"
изводства до сферы бытовых услуг.

Один из проектов – мини"завод по про"
изводству синтетической нефти и мотор"
ных топлив из бурых углей Копейского и

Коркинского угольных разрезов презенто"
вал Алексей Сырников. Кстати, Алексей
имеет два высших образования: окончил
Южно"Уральский госуниверситет и Ураль"
скую академию государственной службы.
Знания, полученные на энергетическом
факультете ЮУрГУ, во многом помогли ему
в создании проекта.

Всем известно, что Челябинская об"
ласть не обладает собственными нефтя"
ными запасами, зато у нас добывается бу"
рый уголь, не очень высокий по качеству.
Благодаря производству и внедрению ма"
лотоннажных топливно"энергетических
комплексов глубокой переработки угля
можно получить экологически чистые
нефть и топливо, не содержащие вредных
для здоровья человека и окружающей сре"
ды серо" и азотосодержащих веществ. По
этой причине их цена в мире выше, чем
моторных масел из «чистой» нефти.

" Технологический процесс переработ"
ки угля в синтетическую нефть был разра"
ботан германскими учёными еще в начале
прошлого века, " рассказывает Алексей, "
Последние 50 лет технологии глубокой уг"
лепереработки успешно развиваются по
всему миру. Такие заводы работают в ЮАР,
Новой Зеландии, Японии, Китае.  Машина,
которую разработала наша команда, куда
входят талантливые инженеры, инноваци"
онна в том, что она мобильна: легко уста"
навливается на разрез и практически сра"
зу начинает работать. К тому же она не на"
носит вред экологии региона. Начав про"
изводство, мы поднимем рентабельность
нашей угольной промышленности, снизим
расходы на муниципальный транспорт за
счёт снижения расходов на топливо, под"
держим селян поставками дизтоплива по
низким ценам. Можно сказать, что запуск
такого производства даст толчок к обра"
зованию в Челябинской области новой
промышленной отрасти.

Галина ЩЕГЛОВА

Надежда на радость
Депутаты Законодательного Собрания Челябинской области никогда не

отказывают в помощи тем, кому она необходима. Наверно, поэтому поток
обращений в Общественную приёмную председателя Правительства Вла�
димира Путина и Депутатский  центр не прекращается. И большин�
ство обратившихся находят здесь внимание к своим проблемам и поддер�
жку в их решении.

Жительница Челябинска Альбина Чуйко пришла на приём к депутату Заксоб"
рания Надежде Бухариной от отчаяния. Альбина Вячеславовна в одиночку воспи"
тывает двух детей, помощи ни от кого ждать не приходится. Понятно, что главная
проблема в такой ситуации — материальная. Поэтому даже три тысячи рублей,
которые потребовали от Альбины Чуйко в школе за приём второго ребёнка, —
сумма внушительная. Женщина решила искать защиту у народных избранников.
Надежда Петровна не стала откладывать решение вопроса в долгий ящик, и не"
замедлительно обратилась за разъяснением к директору школы. Надо отметить,
что после вмешательства в щекотливый финансовый вопрос депутата областно"
го парламента, денежный сбор в отношении ребёнка Альбины Чуйко был отме"
нён.

Надежду на радость жизни семье Беспаловых подарил депутат Законодатель"
ного Собрания области Семён Мительман. Дело в том, что на очередной приём
Семёна Аркадьевича пришла жительница Челябинска Дарья Беспалова, дедушка
которой находился в критическом состоянии. Пожилой человек тяжело болен,
спасти его может только срочное лечение гемодиализом, но в больнице отказа"
ли в жизненно важном лечении. Причина — нехватка необходимой аппаратуры.
Семён Аркадьевич обратился в управление здравоохранения Челябинска, где
пообещали решить проблему. Сейчас дедушке Дарьи Беспаловой проводится
гемодиализ три раза в неделю.

Южноуральский депутат Игорь Свеженцев помог восстановить справедли"
вость в отношении жителя села Еманжелинка Еткульского района Сергея Стол"
бова. Мужчина был уволен с ЧОП «Виман"2», но бывший работодатель не торо"
пился выплачивать заработную плату Сергею Петровичу. Лишь после общения
Игоря Николаевича с руководством предприятия Сергей Столбов получил при"
читающуюся ему выплату.

Не остаются в стороне от народных проблем депутаты Государственной Думы.
К примеру, Александр Берестов регулярно помогает своим избирателям в реше"
нии тех или иных проблем.

Вот и очередной приём Александра Берестова был достаточно насыщенным.
Челябинец Александр Воронков попросил помощи в санитарной обрезке дере"
вьев в одном из дворов по улице Сулимова. На запрос депутата Госдумы в город"
скую администрацию получен ответ, что необходимые работы будут проведены.

Также Александр Павлович не оставил без внимания обращение жительницы
посёлка Сосновка Галины Манаковой. Дело в том, что пенсионерка проживает в
доме, в котором находится отделение почтовой связи, причём вход в отделение
через жилой подъезд. Понятно, что бесконечный поток посетителей довольно
сильно мешает спокойной жизни. Депутат Госдумы проникся проблемой Галины
Александровны, направил соответствующее обращение в ФГУП «Почта России».
Полученный ответ вполне устроил пенсионерку: уже в ближайшее время начнут"
ся работы по переносу входа на почту из подъезда, в котором живёт Галина Алек"
сандровна. Для этого в бюджете этого года ФГУП «Почта России» заложила не"
обходимое финансирование.

Рафкат ФАСХИЕВ

Увильды – для всех
Законодательное Собрание Челябинской области озабочено судьбой

озера Увильды. В областной парламент поступают многочисленные обра�
щения общественных организаций по вопросу ведения рыболовства на
водоёмах (озёрах), являющихся памятниками природы регионального зна�
чения. Особенно много таких обращений касается жемчужины Южного
Урала — озера Увильды.

Озеро Увильды является уникальным, невосполнимым, ценным в экологическом,
научном, культурном и эстетическом отношении комплексом. К памятникам приро"
ды оно отнесено ещё в 1969 году — областным Советом народных депутатов.

По областным законам использование памятника природы допускается в на"
учных, эколого"просветительских, рекреационных, природоохранных целях,  зап"
рещены все виды деятельности, препятствующие сохранению, восстановлению
и воспроизводству природных комплексов и объектов памятника природы. Фе"
деральным законом установлена уголовная ответственность за нарушение ре"
жима особо охраняемых территорий.

Депутаты направили в адрес Нижнеобского территориального управления
Росрыболовства (руководителю В.С.Сидорненко) письмо за подписью предсе"
дателя Заксобрания Челябинской области Владимира Мякуша — о необходимо"
сти  досрочного расторжения договора с пользователем озером Увильды. Зако"
нодатели намерены добиваться, чтобы озеро стало доступным для каждого жи"
теля Южного Урала.

Алла ШАТРОВА

МОЛОДЁЖНАЯ ПОЛИТИКА

Депутат пошёл в сенат
на территории Челябинской области». С
докладом по этому вопросу перед колле"
гами выступил председатель комитета по
аграрной политике и земельным отноше"
ниям Михаил Звездин.

Законопроект направлен на стимули"
рование создания сельскохозяйственных
потребительских кооперативов различ"
ных видов, развитие систем научного и
информационного обеспечения их дея"
тельности, государственной поддержки.
Кроме того, благодаря принятию проек"
та закона государство сможет возмещать
сельскохозяйственным потребительским
кооперативам часть затрат на уплату про"
центов по кредитам, на обновление ос"
новных средств, включая приобретение
необходимой техники и оборудования,
реализацию и переработку сельскохо"
зяйственной продукции и многое другое.

Область под контролем
Министр радиационной и экологичес"

кой безопасности Челябинской области
Геннадий Подтёсов доложил депутатам
Заксобрания «Об исполнении в 2009 году
Закона Челябинской области «О защите
населения и территории от чрезвычайной
ситуации межмуниципального и регио"
нального характера».

Только за прошлый год на областных
водоёмах утонуло 123 человека. По сло"
вам специалистов, в последнее время
наблюдается тенденция к снижению ко"
личества утопленников. Снижению смер"
тей на воде способствует грамотная
организация спасательного движения,
пропаганда среди населения о правилах
поведения на воде.

Несмотря на то, что в прошлом году
пожароопасный сезон начался слишком
рано – в начале апреля, – борцы с лес"
ным огнём сумели предотвратить круп"
ные пожары, особенно это касается Вос"
точно"Уральского радиоактивного следа.
Всё это – результат профилактической
работы. В этом году при подготовке к ве"
сенне"летнему сезону муниципалитета"
ми было опахано более двух тысяч 600 км
периметра населённых пунктов, прилега"

ющих к лесным массивам. Это
в два раза больше, чем в про"
шлом году.

Большое внимание област"
ные власти уделяли работам по
предотвращению подтопления
отдельных территорий области.
Укреплены берега и расчищены
русла рек Гумбейка и Кыштым.
Благодаря этому в посёлке Ос"
троленский Нагайбакского рай"
она и в Кыштыме удалось избе"
жать подтопления.

Помимо этого, в области
удалось ликвидировать послед"
ствия шести разливов нефте"
продуктов, 140 разливов ртути.

Кадровые решения
Народные избранники пакетом приня"

ли постановления, касающиеся кадровых
перестановок. Учитывая, что депутат,
председатель комитета по делам молодё"
жи, культуре и спорту Руслан Гаттаров (на
снимке) утверждён в качестве сенатора от
Челябинской области в Совет Федерации
РФ, коллеги приняли постановление о
досрочном прекращении его полномочий.

" Несмотря на сравни"
тельно молодой возраст
(ему 33 года), Руслан Гатта"
ров имеет большой обще"
ственный и политический
опыт, необходимое образо"
вание, хорошие амбиции, "
дал характеристику «ново"
рождённому» сенатору
Владимир Мякуш. " Он бу"
дет защищать и отстаивать
интересы всех жителей об"
ласти. Кроме того, это на"
значение демонстрирует
общую тенденцию партии
«Единая Россия» на омоло"

жение кадров.
Должность руководителя комитета

теперь будет занимать депутат Вадим
Воробей. В качестве заместителя Вади"
ма Анатольевича одобрена кандидатура
Сергея Зяблова, который на днях напи"
сал заявление о включении его в комитет
по делам молодёжи. При этом, Сергей
Зяблов вышел из состава комитета по со"
циальной политике.

Ирина ЯББАРОВА

государственными полномочиями по
подготовке и проведению Всероссийской
переписи населения 2010 года».

Как рассказала руководитель терри"
ториального органа Федеральной служ"
бы государственной статистики по Челя"
бинской области Надежда Колотова, фи"
нансирование по подготовке и проведе"
нию будет осуществляться в этом и сле"
дующем годах за счёт субвенций из фе"
дерального бюджета. Расходы областно"
го бюджета в этом году составят 53 605,9
тысяч рублей, в 2011 году — 39 047 тысяч
рублей. В основном деньги будут потра"
чены на аренду помещений, оборудова"
ние их мебелью, средствами связи, на ох"
рану и наём транспорта.

В поддержку села
Во втором и третьем чтениях южно"

уральские парламентарии одобрили про"
ект закона «О развитии сельскохозяй"
ственной потребительской кооперации

Окончание, начало на стр. 1
В общей сложности в прошлом году на

территории Южного Урала действовали
24 областные целевые программы, на"
правленные на повышение инвестицион"
ной привлекательности региона с общим
объёмом финансирования 8 952,3 милли"
она рублей.

Заместитель спикера областного пар"
ламента Семён Мительман заметил, что
финансово"экономический кризис при"
лично подкосил экономику Южного Ура"
ла, многие областные программы были
свёрнуты. Но в тоже время именно кри"
зис даёт возможность для реализации
новых инвестиционных направлений и
проектов.

Посчитать каждого
Совсем скоро россиян опять перепи"

шут. На последнем заседании областные
депутаты приняли проект закона «О наде"
лении органов местного самоуправления
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Такая высокая оценка стала для за"
ведующей детского сада № 44 большой
неожиданностью, ведь тяжёлый педаго"
гический труд оценили люди, далёкие от
педагогики. Это показатель ненапрас"
ной работы, полезности для общества.

За плечами Валентины Ивановны уже
37 лет педагогического труда. За это
время подросло не одно поколение ма"
лышей, и до сих пор многие узнают на
улице, благодарят за доброту, лю"
бовь, терпение и понимание, даже
признаются в любви. А ведь пона"
чалу, как призналась сама Валенти"
на Проскуркина, не справлялась,
даже были мысли уйти из профес"
сии. Дети не слушались, постоян"
но шалили, даже в сончас не дава"
ли ни минуты покоя, вот и при"
шлось начинающей воспитатель"
нице, выпускнице Челябинского
педагогического училища выби"
рать: менять профессию или нахо"
дить подход даже к самым непос"
лушным. В том, что выбрала второй
вариант, ни чуть не раскаивается,
наоборот, уже и представить себе
не может другой жизни.

" Воспитать и раскрыть ребён"
ка можно только лаской и любовью,

Спасибо за любовь
Здорово, когда имеешь возможность помогать детям: растишь,
воспитываешь, вкладываешь душу. И чем искреннее желание
воспитать доброе будущее, тем больше от него отдача. В этом
полностью уверена заведующая Копейского детского сада
комбинированного вида № 44 Валентина Проскуркина. За
настоящую любовь к детям Валентина Ивановна была
награждена премией Законодательного Собрания Челябинской
области.

" уверена Валентина Ивановна. " Плохих
детей не бывает, бывает неправильный
подход. К сожалению, сегодняшние ре"
бятишки такие обделённые, им не хва"
тает родительского тепла, потому что
мамы и папы всё время заняты работой,
карьерой. С одной стороны, я могу по"
нять вечно спешащих родителей – пыта"
ются сделать всё, чтобы их малыш ни в
чём не нуждался. А с другой – забывать

про воспитание собственных детей ради
зарабатывания денег — серьёзная
ошибка, которую потом, возможно, уже
не исправить.

Для самой Валентины Проскуркиной
её малыши — всегда на первом месте.
Даже два высших образования получи"
ла только ради них. После педучилища
сначала поступила в Магнитогорский
педагогический институт имени Герце"
на на факультет психологии. Спустя не"
сколько лет — в Санкт"Петербургский
педуниверситет на факультет дефекто"
логии по специальности — учитель"ло"
гопед.

 Вместе с образовательным уровнем
рос и профессиональный. За свою жизнь
педагог сменила немало детских садов.
И везде всю себя посвящала детям, ко"

торые стали и жизнью, и работой.
Пришлось пройти долгий путь от
обычной воспитательницы до заве"
дующей детским садом.

Именно благодаря Валентине
Проскуркиной обычный детский
сад № 44 стал детским садом ком"
бинированного вида. С её лёгкой
руки здесь стали открываться груп"
пы для ребятишек с замедленным
психическим и умственным разви"
тием.

Понятно, что с такими детьми
работать намного сложнее, чем с
обычными, но, по словам Валенти"
ны Ивановны, все трудности уходят
на второй план, когда становятся
видны результаты упорного труда
и трепетного отношения к тем, на
ком даже самые квалифицирован"

ные врачи поставили крест.
" Мы уже десять лет работаем в этом

направлении. Было очень трудно при"
выкать, подбирать кадры, " вспомина"
ет заведующая 44"го. " Зачастую те
специалисты, которые к нам приходи"
ли, долго работать не могли. Одно вре"
мя мы даже хотели отказаться от это"
го. Но время показало, что решение
организовать специальные группы, "
верное. Сейчас в детском саду работа"
ет дружный, ответственный, грамотный
и очень профессиональный коллектив.
Среди сотрудников — специалисты
первой и высшей категории. В коррек"
ционных группах в общей сложности
занимается около 60 ребятишек по 12
человек в группе. Кстати, в Челябинс"
кой области наш детский сад — един"
ственный с таким количеством коррек"
ционных групп: дети к нам ходят со все"
го Копейска и посёлков. Для таких ма"
лышей мы разрабатываем специаль"
ные программы: работаем индивиду"
ально и в группах, в основном в игро"
вой форме. И благодаря такой работе
случается, что наши ребятки поступа"
ют потом в обычные школы и классы.
Были случаи, когда ребёнку уже поста"
вили диагноз умственно отсталого, а во
время нашей работы выяснялось, что
ребёнок очень талантливый, просто к
нему нужен несколько иной подход.

Только сейчас, с высоты прожитых
лет и педагогического опыта, Валенти"
на Проскуркина удивляется, как полу"
чалось совмещать постоянную учёбу,
решение личных проблем с педагоги"
ческой работой. Несмотря ни на что,
уверена — такого счастливого челове"
ка, как она, ещё поискать. И главное её
счастье — дети, которые не дают ста"
реть.

Ирина ЯББАРОВА

Вслед за иранскими бизнесменами,
которые собрались построить в Увельс"
ком районе птицефабрику яичного на"
правления на 1 млн. 200 тыс. голов несу"
шек (по мощности это вторая Челябинс"
кая птицефабрика, которая в год произ"
водит 600 млн. яиц и активно вывозит
свою продукцию за пределы региона),
комбикормовый завод и животноводчес"
кий комплекс, намерение построить ме"
гаптицефабрику, но уже мясного направ"
ления, мощностью 100 тыс. тонн мяса в
год, выразили и челябинские бизнесме"
ны. Напомним, что в Челябинской обла"
сти уже работают 4 птицефабрики, выпу"
стившие в прошлом году 151,6 тыс. тонн
мяса птицы и 1 млрд. 202 млн. штук яиц.
Это четвёртое место по России. Все они
также продолжают реконструкцию и мо"
дернизацию своих площадок, наращива"
ют производство.

Вслед за птицеводами инвестировать
в производство намерены переработчи"
ки, производители деликатесной и кол"
басной продукции «Ромкор» и «Таврия».
Держа равнение на агрофирму «Ариант»,
которая обеспечивает свою переработ"
ку первоклассной свининой и говядиной,

Мяса будет много
Известен перечень основных инвестиционных проектов,
реализация которых начнётся в сельском хозяйстве
Челябинской области в 2010 году. Лидируют птицефабрики и
свинокомплексы.

«Ромкор» и «Таврия» также решили обза"
вестись, наконец, своей сырьевой базой.

МПП «Ромкор» с пропиской в Еманже"
линске с помощью областного минсель"
хоза выбирает площадку под строитель"
ство свинокомплекса мощностью 250
тыс. голов единовременного содержания
свиней. Как стало известно в ходе рабо"
чих встреч, предварительно проект оце"
нивается в 3 млрд. рублей, из них 2 млрд.
планируется привлечь в виде кредитов.
Строительство свинокомплекса будет
происходить в два этапа: 2011"2012 годы
– выход на 120 тыс. голов единовремен"
ного содержания животных и 2013"2015
годы – ещё на 130 тыс. голов. В год сви"
нокомплекс будет производить 20 тысяч
тонн свинины (26 тыс. тонн в живом
весе). Свинокомплекс будет оснащён
своим племенным репродуктором. Фир"
ма ведёт переговоры с потенциальными
поставщиками оборудования и с банком
по выдаче кредита. В конце мая в Челя"
бинскую область ожидается визит пред"
седателя правления Россельхозбанка
Юрия Трушина, с которым будут обсуж"
даться вопросы льготного кредитования
организаций, планирующих реализацию

сельскохозяйственных инвестпроектов.
МПП «Таврия» будет строить свино"

комплекс в Аргаяшском районе на базе
бывшего хозяйства «Элита» (когда"то это
было процветающее подшефное хозяй"
ство Кыштымского медеэлектролитного
завода). Уже выкуплен имущественный
комплекс и подана заявка в минсельхоз
на получение субсидий по погашению
части затрат по кредиту. «Таврия» плани"
рует вложить в строительство свиноком"
плекса 900 млн. рублей кредитных
средств, из них 635 миллионов – в этом
году. Однако кредитный договор пока не
представлен, следовательно, субсидии
пока не будут начислены. Проектная
мощность будущего свинокомплекса –
4,6 тыс. тонн свинины в год, срок окупа"
емости проекта 5 лет.

Кстати, в нынешнем году может быть
запущен и свинокомплекс, строитель"
ство которого в течение двух лет в Крас"
ноармейском районе осуществляет ЗАО
«Уралбройлер». На ферму завезли ма"
точное поголовье животных, но чтобы
обеспечить полный цикл производства,
необходимо завершить монтаж очистных
сооружений и «вооружить» объект заво"
дом по производству комбикормов.
Мощность завода составит 30 тонн ком"
бикормов в час. Мощность основного
производства – 18 тыс. тонн мяса в жи"
вом весе в год.

Для этого «Уралбройлер» собирается
взять ещё 1,5 млрд. рублей в долг на не"
сколько лет. 803 млн. рублей «Аргаяша»
собирается оформить в кредит в 2010
году.

Продолжаются переговоры по стро"
ительству фабрики по производству ин"
дюшатины. Инвесторы планируют при"
влечь иностранные заёмные средства.

По словам министра сельского хо"
зяйства области Ивана Фёклина, на"
званные проекты вполне могут быть ре"
ализованы, так как для этого имеются
все условия. В первую очередь, это
поддержка нового губернатора, обе"
щавшего «зелёный свет» всем пред"
приятиям, которые будут осваивать
инвестиции на территории области и
развивать новые производства. Сей"
час ведётся поиск площадок с макси"
мально обеспеченной инфраструкту"
рой. Также Иван Фёклин подчеркнул,
что в Челябинской области, а также в
соседних областях имеется избыток
фуражного зерна, который можно сме"
ло направить на развитие животновод"
ческой отрасли. Регион обладает зна"
чительной пашней, самой большой
среди соседей в УрФО, достаточным
количеством пастбищ для скота, и име"
ет опыт завоевания новых рынков сбы"
та продукции.

Напомним, что губернатор Михаил
Юревич поставил перед агропромыш"
ленным комплексом области задачу
увеличить в перспективе производство
мяса до 500 тыс. тонн в год.

Справочно: в 2009 году область
произвела 282 тыс. тонн мяса, из них
около 200 тыс. тонн произведено сель"
хозорганизациями. Это составило, со"
ответственно, 105 и 108% к предыду"
щему 2008 году.

Поступай на бюджет!
Губернаторский приём в вузы из сельских и горнозаводских районов

ведётся в Челябинской области с 1998 года. В этом году направления на
поступление получили 523 выпускника южноуральских школ.

Такие направления выдаются ребятам на местах. Каждую кандидатуру внима"
тельно рассматривает муниципальная межведомственная комиссия. Принима"
ются во внимание потребности района в специалистах с высшим образованием,
оценки абитуриента. Преимущество отдаётся юношам и девушкам из малообес"
печенных семей, которые окончили школу на «хорошо» и «отлично».

На сегодняшний
день после окончания
вуза обратно в свои
города и сёла приез"
жают от 30 до 50%
молодых людей, по"
лучивших направле"
ния. Кто"то отсеива"
ется в течение учёбы,
кто"то поступает в ас"
пирантуру, кто"то со"
здаёт семью, а неко"
торые просто пользу"
ются возможностью
остаться в областном
центре. В связи с
этим порядок органи"
зации губернаторско"
го набора в прошлом году был изменён. Направления теперь выдаются только на
те специальности, которые важны для экономики региона и конкретной террито"
рии. Выбрано всего четыре приоритетных направления обучения для губерна"
торских студентов: сельское хозяйство, здравоохранение, педагогика, строитель"
ство. На экономические, управленческие и другие гуманитарные специальности
больше не направляют – такой молодой специалист скорее останется в област"
ном центре, чем вернётся домой.

В текущем году в городах и районах наиболее востребованы учителя, в Челя"
бинский государственный педагогический университет будут поступать 133 че"
ловека, ещё 108 абитуриентов – в Челябинский агроинженерный университет,
медиками хотят стать 35 выпускников школ.

Медосмотры для 112 тысяч
В 2010 году в Челябинской области в дополнительной диспансериза�

ции смогут принять участие 112 тысяч работающих жителей, застрахован�
ных в системе обязательного медицинского страхования.

В этот раз бесплатно проверить своё здоровье могут те работающие южно"
уральцы, кто не сделал это в предыдущие годы. Кроме того, будут осмотрены
граждане, занятые на работах с вредными (опасными) условиями труда, незави"
симо от сроков прохождения углубленных медицинских осмотров и те жители
области, кто проходил дополнительную диспансеризацию в 2006 году, если у них
было выявлено заболевание, не требовавшее регулярного наблюдения врача.

Для прохождения дополнительной диспансеризации руководителю органи"
зации, чьи работники хотят пройти такой медосомотр, или самому работающему
гражданину необходимо обратиться к заведующему поликлиникой лечебно"про"
филактического учреждения, который предложит график медосмотра и  необхо"
димые документы.

Дополнительная диспансеризация направлена, прежде всего, на раннее вы"
явление и профилактику социально значимых заболеваний, например, сахарно"
го диабета, туберкулёза, злокачественных новообразований, сердечно"сосуди"
стых заболеваний. В этом году при её прохождении работающим гражданам бу"
дут сделаны лабораторные и функциональные исследования: клинический и био"
химический анализ крови, электрокардиография, флюорография, женщинам
после 40 лет – маммография, после 45 лет все будут проверены на онкомаркеры
и др. Кроме того, будет проведен осмотр врачами"специалистами: терапевтом
или врачом общей практики, офтальмологом, неврологом, хирургом, акушером"
гинекологом (женщины). В заключении на основе всех обследований и результа"
тов исследований гражданину, прошедшему диспансеризацию, выдается «пас"
порт здоровья». В нем отмечены результаты осмотров всех врачей и исследова"
ний, указана группа здоровья, даны рекомендации врачей и общее заключение
терапевта с советами по проведению профилактических мероприятий и лечению.

По данным Министерства здравоохранения Челябинской области, в прошлом
году в ходе дополнительной диспансеризации медики выявили чуть более 28 ты"
сяч случаев заболеваний, о которых их обладатели не догадывались. В прошлом
году лидером по распространённости среди впервые выявленных патологий стали
заболевания, вызванные нарушением обмена липопротеидов (частное проявле"
ние нарушения обмена веществ в организме). Они были обнаружены у пятой ча"
сти обследованных. У 19,5% осмотренных была выявлена артериальная гипер"
тония, которая является фактором риска развития сердечно"сосудистых забо"
леваний – самой распространённой причиной смертности среди населения.

Всего с начала реализации нацпроекта «Здоровье» проверили своё здоровье
более 440 тысяч работающих жителей Челябинской области.

Елена КАЛИНСКАЯ

Правда, читается парламентский
урок пока не во всех классах и обяза"
тельным не является. Да и ведётся он
далеко не в привычной для школьников
форме. Может потому старшеклассни"
ки проявляют большой интерес ко все"
му, что рассказывают областные парла"
ментарии.

Очередной парламентский урок про"
шёл в школе № 58 и провёл его первый
заместитель председателя Законода"
тельного Собрания Челябинской облас"
ти, председатель комитета по строи"
тельству, жилищно"коммунальной поли"
тике и дорожному хозяйству Юрий Кар"
ликанов.

Приветствуя ребят, Юрий Раифович
отметил, что именно за молодыми буду"
щее Южного Урала, а потому каждый
должен быть политически грамотным.

Урок начался с экскурса в историю
областного парламента. Десятикласс"
ники узнали о том, как областная Дума
стала Заксобранием, кто был первым
председателем. Также депутат расска"
зал о государственном строительстве, о
том, для чего нужна работа областного
парламента, о процессе принятия про"
ектов законов и постановлений.

Урок продолжился информационно"

Урок от депутата
Почти год в южноуральских школах идут парламентские уроки.
И ведут их не совсем обычные учителя, а депутаты
Законодательного Собрания Челябинской области.  По этой
школьной дисциплине ребятам не нужно сдавать экзамены и
писать контрольные работы.

образовательным фильмом о работе
депутатов областного парламента и им"
провизированной пресс"конференцией,
где у ребят была реальная возможность
задать все интересующие вопросы, выс"
казать пожелания и предложения.

Ребята поинтересовались: какое об"
разование нужно получить, чтоб работать
в Законодательном Собрании Челябинс"

кой области. Юрий Раифович рассказал,
что в областном парламенте несколько
отраслевых управлений, в которых рабо"
тают специалисты самых разных профес"
сий: от юристов и экономистов до строи"
телей и специалистов жилищно"комму"
нальной сферы. А значит, шанс стать со"
трудником главного законодательного
органа области есть у каждого.

Завершился парламентский урок де"
ловой игрой, на которой старшеклассни"
ки 58"й показали своё понимание рабо"
ты важнейших комитетов областного
парламента.

Как председатель жюри Юрий Карли"
канов высоко оценил подготовку школь"
ников, заметив, что все направления, оз"
вученные ребятами, являются для депу"
татов приоритетными. Это и обеспече"
ние промышленной и экологической бе"

зопасности нашего региона, эффектив"
ная реализация социальной политики,
особенно это касается оказания поддер"
жки южноуральским семьям. Особо
Юрий Раифович выделил верное понима"
ние ребят принятого законопроекта о так
называемом «комендантском часе». Во
время подготовки проекта этого закона в
областном парламенте работала специ"
альная горячая линия, по которой прини"
мались предложения и пожелания жите"
лей Челябинской области. На сегодняш"
ний день в южноуральский парламент
поступили десятки положительных отзы"
вов о законе. Юрий Карликанов пообещал
ребятам, что при необходимости депута"
ты обязательно вернутся к закону о «ко"
мендантском часе», лишь для того, чтоб
сделать его ещё эффективнее.

После окончания парламентского
урока первый вице"спикер областного
парламента  признался, что приятно
удивлён инициативностью и активнос"
тью сегодняшних старшеклассников.

" Хорошо, что у ребят есть своё мне"
ние, активная жизненная позиция. Глав"
ное, что они не боятся самоутверждать"
ся. Здорово, что сегодняшняя молодёжь
интересуется депутатской деятельнос"
тью, это говорит о неравнодушии к об"
ществу, в котором они живут. Они абсо"
лютно верно понимают суть многих про"
блем, готовы вникать во многие полити"
ческие, экономические и социальные
вопросы.

Юрий Карликанов уверен, парламен"
тские уроки помогают формировать
гражданское общество, прививают оп"
ределённую политическую культуру со
школьной скамьи.

Элина МОЛОТОВА

ГОД УЧИТЕЛЯ

ПАРЛАМЕНТСКИЙ УРОК

НАЦПРОЕКТ: СЕЛО

Расскажи о своём селе
Создай интернет�территорию для своей малой родины. Создатели сай�

та «Моя малая Родина» (www.rodina�portal.ru) призывают посетителей но�
вого Интернет�пространства участвовать в его наполнении.

Сайт «Моя малая Родина» призван стать единым информационным простран"
ством малых городов и сельских территорий России. Всё началось с проведения
Всероссийского конкурса творческих работ «Моя малая Родина». Организатор
конкурса — Российский союз сельской молодёжи. Конкурс проводился по не"
скольким номинациям, самой популярной из них оказалась «История моего сель"
ского населённого пункта». Работы, присланные на эту номинацию, стали осно"
вой содержания сайта.

Сайт создан. Посетители «Моей малой Родины» могут узнать о сельских на"
селённых пунктах различных регионов. На сайте есть много разделов: «Книга
Памяти», собрание биографий ветеранов Великой Отечественной войны, жив"
ших и проживающих на сельских территориях, «Традиции народов России», «Ва"
кансии АПК». Среди дополнительных разделов, например, «Молодёжный агро"
бизнес», «Молодое село».

Помочь своей деревне войти в Интернет"пространство может каждый. Нужно
прислать на электронный адрес (rssm@inbox.ru) информацию о своём населен"
ном пункте. В специальном разделе сайта содержатся требования к оформле"
нию работы, авторство сохраняется.

В присланных работах — рассказы сельских жителей, воспоминания о ста"
новлении колхозов, рассказы ветеранов о Великой Отечественной войне, дан"
ные о современном состоянии села. На сайте присутствуют реальные люди с
именами и фамилиями, они рассказывают о себе, о своей малой родине.
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НОВОСТИ

СКАНВОРД

Таинственности должно
быть в меру, иначе вместо
девушки"загадки получится
баба"ребус.

SМS: Дорогая, я хочу
вернуться к тебе и детям.
Открой, пожалуйста, бал"
конную дверь, здесь очень
холодно!

" Купи хлеба домой, как с ра"
боты пойдёшь...

" Куплю, если не забуду...
" Ну половинку хотя бы!

Отправил девушке смс "
«Этот абонент просит Вас
выйти за него замуж»...

Получил ответ «Уважае"
мый абонент! На вашем

СПРАШИВАЙТЕ – ОТВЕЧАЕМ

счёте недостаточно средств
для данной операции».

Автомобиль отличается от
общественного транспорта
тем, что ты сам выбираешь
дорогу, на которой стоять в
пробке.

ПЕРЕПИСЬ НАСЕЛЕНИЯ
Как поступить

правильно?
Союз журналистов Челябинской области
продолжает консультации наших читателей
по правовым вопросам, которые ведут
юристы Союза журналистов России.

Я имею в собственности 1/3 доли в четырёхкомнатной
квартире. Кроме того, по 1/3 доли квартиры находится в
собственности моей матери и брата. Хочу зарегистриро�
вать в этой квартире своего супруга, однако мать и брат
против. Паспортистка в домоуправлении говорит, что для
регистрации по месту пребывания или по месту житель�
ства моего супруга необходимо согласие других сособ�
ственников. Законно ли такое требование?

К. Буштакова, г. Пласт
Владение и пользование имуществом, находящимся в

долевой собственности, осуществляется по соглашению
всех её участников (ст. 247 ГКРФ). В связи с этим в опи"
санных обстоятельствах вселение в квартиру еще одного
жильца возможно только при согласии всех сособствен"
ников.

Документы, которые необходимы для осуществления
регистрации по месту жительства, перечислены в ст.6 За"
кона РФ от 25.06.93 № 5242"1 «О праве граждан Российс"
кой Федерации на свободу передвижения, выбор места
пребывания и жительства в пределах Российской Феде"
рации» и в п. 16 Правил регистрации и снятия граждан
Российской Федерации с регистрационного учета по ме"
сту пребывания и по месту жительства, утв. Постановле"
нием Правительства РФ от 17.07.95 № 713.

Согласно вышеназванным документам для регистра"
ции по месту жительства гражданин должен представить:
документ, удостоверяющий личность; заявление о регис"
трации по месту жительства; документы, являющиеся ос"
нованием для вселения в жилое помещение.

В последние, в частности, включаются: заявление лица
(лиц), предоставившего гражданину жилое помещение,
договор, свидетельство о государственной регистрации
права собственности на жилое помещение и иные доку"
менты.

Список требующихся для регистрации по месту пребы"
вания документов указан в п. 9 Правил (это также доку"
мент, удостоверяющий личность, заявление о регистрации
по месту пребывания и документ, являющийся основани"
ем для вселения в жилое помещение).

Таким образом, в рассматриваемом случае мужу авто"
ра письма для осуществления регистрации по месту жи"
тельства (или по месту пребывания) следует подать в ре"
гистрирующие органы заявление о предоставлении в
пользование жилого помещения, подписанное всеми со"
собственниками. Поэтому требование сотрудника домо"
управления законно.

Юлия Терешко,
«эж�ЮРИСТ»

Воспитание
музыкой

Известный скрипач, заслуженный артист Российской
Федерации, лауреат Международной премии в области
музыки DA VINCI Дмитрий Коган уже знаком челябинским
любителям классической музыки. Первое выступление
скрипача на челябинской сцене, посвящённое Междуна�
родному Дню защиты детей, состоялось в прошлом году.
В этом году благотворительный концерт Дмитрия Павло�
вича посвящён 65�летию Победы в Великой Отечествен�
ной войне.

Благотворительный тур по пяти российским городам –
Москве, Санкт"Петербургу, Самаре, Екатеринбургу и Челябин"
ску – стал возможным благодаря организационно"информа"
ционной поддержке партии «Единая Россия».

Как признался сам артист, благотворительные концерты —
личное желание. Возникло оно ещё и потому, что в последнее
время слишком много разговоров о том, что в современном
мире классическая музыка не достаточно востребована и по"
пулярна. Но одна из причин, по мнению известного скрипача,
в том, что у самих деятелей культуры нет социальной ответ"
ственности, как и понимания: работа артиста должна идти в
массы, в самые разные слои населения.

Своё сотрудничество с партией власти Дмитрий Коган
объясняет желанием влиять на определённые процессы, про"
исходящие в мире.

" В какой"то момент понял, что я просто как музыкант ни"
чего в этом мире изменить не могу, у меня есть возможность
лишь влиять на своё творчество. А сделать так, чтобы, напри"
мер, в отдалённой детской музыкальной школе был сделан
ремонт, у меня не получится. Для этого надо иметь опреде"
лённые возможности. И благодаря моей партийной работе, у
меня есть хоть какой"то шанс влиять на те или иные процес"
сы. И я не стесняюсь говорить, что лоббирую интересы клас"
сической музыки. И благотворительный тур, в котором я уча"
ствую, имеет большое значение. Особенно для тех, кто любит
классику, ведь ни один билет в продажу не поступил, концерт
бесплатный.

Депутат Государственной Думы, заместитель руководите"
ля Уральского МКС партии «Единая Россия», координатор го"
сударственно"патриотического клуба «Единой России» на
Южном Урале Дмитрий Вяткин уверен, что у классической му"
зыки должна быть своя ниша, а для этого нужно воспитывать
слушателей с малых лет. И, понимая это, «Единая Россия» счи"
тает, что имеет право влиять на происходящие в музыке про"
цессы.

" В нашем обществе стало чересчур много попсы, того, что
и музыкой не назовёшь, и человек постепенно привыкает к
этому. Повзрослев, он слушает то же самое, при этом может
даже не понимать смысл, " уверен Дмитрий Фёдорович. " А
по"настоящему хорошего искусства стало меньше, именно
поэтому есть уверенность, что надо вмешаться, что"то изме"
нить. Ведь в мире явный дисбаланс, и это в большей степени
относится к нашей культуре.

Ирина ЯББАРОВА

КУЛЬТУРА

Что подешевело?
В Челябинской области в 2010 году средние потре�

бительские цены на продукты питания растут незначи�
тельно, а на отдельные виды отмечается их снижение.
Примечательно, что подешевели такие социально зна�
чимые продукты, как молоко, яйца, хлеб, картофель.

Согласно ежемесячным данным «Челябинскстата», в ап"
реле 2010 года по отношению к соответствующему перио"
ду прошлого года картофель подешевел на 24,5%: если про"
шлогодняя средняя цена за килограмм была 18,37 рубля,
то в этом году – 13,87 руб. Цены на яйца упали почти на 5%
(с 37,96 руб. за десяток до 36,08 руб. копеек), на молоко па"
стеризованное жирностью 2,5"3,2 % – на 3,8% (с 27 рублей
за литр до 25,99 руб.). Хлеб ржаной, ржано"пшеничный по"
дешевел на 2,4% (с 26,84 руб. за килограмм до 26,22 руб.),
куры (кроме куриных окорочков) – на 11,4% (в апреле про"
шлого года стоили 98,76 руб. за килограмм, сегодня – 87,51
руб.).

Подешевели также крупы, макаронные изделия, привоз"
ные фрукты, тепличные овощи (огурцы, помидоры). А вот
лук репчатый подорожал на 41%, капуста – на 45 процен"
тов. На лук цены выросли с 17 до 25 руб., на капусту белоко"
чанную " с 13 до 20 руб. за килограмм, хотя этой продукции
имеется в избытке.

Незначительно подорожала свинина. Средняя цена за
килограмм свинины (кроме бескостной) составляет 187,98
руб. Это на 3% дороже, чем в прошлом году. Килограмм го"
вядины (кроме бескостной) в среднем стоит 185,38 руб. –
дороже на 5,3%.

По мнению начальника отдела по развитию пищевой, пе"
рерабатывающей промышленности и продовольственных
рынков минсельхоза области Анатолия Малишевского, кри"
зис в первую очередь отразился на потребительском спро"
се. Снижение торговых оборотов заставило представителей
торговли минимизировать наценки прежде всего на молоко,
хлеб, другие продукты первой необходимости. Стабильность
цен на продукцию птицеводства обеспечивали южноуральс"
кие предприятия, наращивавшие производство своей про"
дукции. Сложившаяся низкоценовая конъюнктура на зерно"
вом рынке обсуловила снижение цен на муку, макаронные
изделия, хлеб. Ситуация на мясном рынке регулировалась,
с одной стороны, ограничением ввоза мяса на российский
рынок, с другой стороны, динамичным развитием свиновод"
ческого производства в стране и внутри области. Цены на
говядину хоть и выросли, но также не превысили общерос"
сийского уровня потребительской инфляции, по данным
«Росстата» составившей в прошлом году 8,8%.

Нужно сказать, что пред"
стоящая в октябре перепись
— юбилейная. Ровно 120 лет
назад состоялось первое в
истории России подобное
мероприятие. Во время путе"
шествия на остров Сахалин
великий русский писатель
Антон Павлович Чехов лично
составил список его населе"
ния. Вернувшись из поездки,
Чехов не забросил свою
идею. Во время первой все"
российской переписи насе"
ления в 1897 году он оказал
неоценимую помощь в
качестве инструктора"
контролёра и был удос"
тоен почётной медали
«За труды по первой
Всеобщей переписи на"
селения 1897 года». С
тех пор она проводится
в России каждый десять
лет.

Несмотря на это,
многие жители России
не хотят «переписы"
ваться». Наиболее по"
пулярные причины от"
каза: нежелание рас"
крывать свои доходы
из"за проблем с нало"
говой службой и неже"
лание служить в армии.
Мифы о переписи раз"
венчала руководитель
Территориального органа го"
сударственной статистики по
Челябинской области Надеж"
да Колотова. По её словам,
боятся здесь нечего: никаких
вопросов о зарплате зада"
ваться не будет. Нужно толь"
ко указать источник дохода,
проще говоря, место, где ты
работаешь. Тоже самое каса"
ется и других неудобных воп"
росов: о национальности и
принадлежности к религиоз"
ной конфессии. О том, в како"
го Бога ты веришь, спраши"
вать не будут, а националь"
ность можно раскрыть лишь
по своему желанию. Хотя пос"
ледняя перепись 2002 года
показала, что люди часто от"
носятся к данному пункту не"
серьёзно, указывая несуще"
ствующие в нашем мире на"
циональности. Вот и оказыва"
ется, что в стране живут эль"
фы, гоблины и марсиане...

Кроме того, переписчик
не имеет права разглашать
персональные данные граж"
данина: после обработки ан"

Вслед за Чеховым
Что такое перепись населения: дело, важное для человека и страны или
бессмысленная трата денег? Возможность решить проблемы каждого
или форма контроля? На эти вопросы попытались найти ответы на
круглом столе «Всероссийская перепись населения, или что ждёт
Россию в будущем?». Организаторами выступили Челябинское
молодёжное отделение Российской Ассоциации политической науки,
Федеральный пресс�центр «Перепись�2010» и Общественная
молодёжная палата при Законодательном Собрании Челябинской
области.

кеты подлежат уничтожению.
Ещё один миф — огромные
деньги, которые потратятся
на перепись. Для сравнения:
в 2002 году в США, чтобы «пе"
реписать» одного человека,
затрачивалось 17 долларов, а
в России — всего один дол"
лар 17 центов. В 2010 году в
США эта сумма будет равна
50 долларам. В России —
только четыре доллара.

Важно и то, что в процесс
проведения переписи насе"
ления"2010 будут внедрены

полезные новинки. Прежде
всего, это – стационарные
участки переписи, где любой
гражданин может сам впи"
сать себя в историю России,
узнать интересующую ин"
формацию, познакомиться с
переписчиками, которые
придут к его родственникам,
друзьям, знакомым... Это
важно, ведь есть случаи, ког"
да за маской переписчиков
скрываются мошенники и
грабители. А для инвалидов и
пожилых людей будет воз"
можность принять участие в
переписи по телефону.

Всего же жителей Челя"
бинской области «перепи"
шут» более 15 тысяч сотруд"
ников статистики. В России
их будет около 700 тысяч че"
ловек. А обучение начнётся в
сентябре. Сотрудника «Пере"
писи"2010» будет легко уз"
нать по специальной одежде,
которую во избежании оши"
бок покажут по телевидению.
Кроме того, у каждого из них
должно быть при себе спецу"

достоверение, защищённое
особыми знаками.

Что же дают обезличен"
ные данные, о которые гово"
рилось выше? Старший пре"
подаватель кафедры полито"
логии Южно"Уральского го"
сударственного университе"
та Василий Герман считает,
что наиболее важный итог пе"
реписи — это возможность в
будущем проводить грамот"
ную демографическую поли"
тику. Не секрет, что население
России долгое время интен"

сивно сокращалось. Благода"
ря вовремя принятым мерам:
«материнскому капиталу»,
увеличению пособий, количе"
ства детских садов, популя"
ризации идеи семьи тенден"
цию удалось приостановить.
Однако говорить, что так на"
зываемый «русский крест»
остался в истории, пока рано.
Переломным этапом разви"
тия станет 2011 год, а пере"
пись 2010 года как раз помо"
жет понять, что требуется от
государства, чтобы рождае"
мость преобладала над смер"
тностью. А ещё перепись —
это выявление тех тенденций,
по которым развивается об"
щество. И каждое десятиле"
тие они меняются. Например,
сейчас огромное количество
молодёжи до 29 лет предпо"
читают жить гражданским
браком, хотя ещё в 2002 году
это было относительной ред"
костью.

По мнению заместителя
председателя Общественной
молодёжной палаты при Зак"

собрании Михаила Кислицко"
го, информация, полученная
от переписи, будет полезна, в
первую очередь, молодым
людям. С её помощью они
увидят, где нужны их силы, что
сейчас наиболее важно, в ка"
кие общественные процессы
можно и нужно включиться.

" В переписи должен при"
нять участие каждый гражда"
нин России, но особенно уча"
стие в ней важно для моло"
дёжных парламентов всех
уровней, " говорит Михаил, "
Перепись покажет, куда нам
развиваться, в создании
«Стратегии развития муници"
пального образования» при"
мут участие молодёжные па"
латы. К тому же, во время пе"
реписи можно получить нео"
ценимый опыт, что важно для
студентов. Участвуя в каче"
стве переписчика, они учатся

общаться с людьми, на"
ходить к ним правиль"
ный подход, а участвуя в
анализе данных — раз"
вивают своё мышление.

Данные переписи
нужны не только моло"
дёжи, но и депутатам.
Так считает депутат За"
конодательного Собра"
ния Челябинской облас"
ти Вадим Воробей. Ког"
да не знаешь, что за
люди живут в области и
стране, невозможно со"
здать ни один план со"
циальной поддержки
или национальный про"
ект, который бы реально
работал и приносил по"
ложительный результат.

Своё мнение о зна"
чимости переписи населения
высказала кандидат фило"
софских наук, доцент, препо"
даватель кафедры политоло"
гии ЮУрГУ Екатерина Прилу"
кова.

" Перепись — это не толь"
ко цифры, но и показатель
качества человека, " сказала
Екатерина Григорьевна, " По"
казатель скажет нам о мно"
гом: за счёт кого пополняет"
ся население, чего ждать от
людей, чего хотят, чем живут
сами люди. Думаю, позиция
опоры только на цифровые
показатели — не совсем то,
что нужно, ведь важно поду"
мать и о душе, о моральных
ценностях человека, о том,
насколько он заинтересован
в государстве, готов работать
для его блага и чего хочет от
него. В связи с этим вспоми"
наются слова Кузьмы Мини"
на: «Я готов ради своего Оте"
чества отдать всё, заложить
всё, даже свою душу, лишь бы
моё Отечество жило хорошо».

Галина ЩЕГЛОВА

Однако глянцевые жур"
налы и телеканалы внушают
растущим умам совсем дру"
гое – жизнь должна  прино"
сить удовольствие, причём
немедленно и желательно
без усилий. Эти мысли, по"
падая на почву бездеятель"
ного времяпровождения
большинства молодёжи,
дают прирост криминаль"
ным сводкам и статистике
наркологов.

Сегодня посещение ноч"
ных клубов стало для моло"
дёжи неотъемлемой частью
«красивой», радостной  жиз"
ни. Молодые  прожигатели

За монетку,
за таблеточку...
Секрет гармоничной личности, по мнению психологов, во многом определяет один нехитрый
закон, «правило 7»: на каждые семь положительных эмоций должна приходиться одна
отрицательная. Причём из «положительной семёрки» 6 – должны быть эмоции интереса и только
1 – эмоция радости. Именно так молодой человек приобретает способность переживать
стрессы, и в своей жизни ориентирован на процесс познания и совершенствования. Ориентация
исключительно на эмоции радости ведёт к моральной деградации.

жизни, отрываясь на танц"
поле, легко соглашаются на
предложенный танцеваль"
ный «допинг» " наркотики
синтетического ряда. Нар"
косинтетика, стремительно
изнашивая организм, внеш"
не создаёт иллюзии бодро"
сти, прилива сил и долгоиг"
рающей энергии. Особо
предприимчивые, изучив
спрос, не упустили возмож"
ности заработать на травле
своих же «единомышленни"
ков». На прошедшей неделе
сотрудники областного Уп"
равления ФСКН России лик"
видировали сеть амфета"

миновых лабораторий, дей"
ствующие в обычных квар"
тирах.

В Озёрске изготовлени"
ем синтетического нарко"
тика амфетамин занялась
21"летняя студентка, отчис"
ленная за неуспеваемость с
третьего курса РХТУ им.
Менделеева.  Девушка, ус"
тавшая грызть гранит на"
уки, решила воспользо"
ваться им в криминальных
целях. Часть нужных компо"
нентов она привезла в
Озёрск из столицы, часть
заказала в интернете.  Нар"
кополицейские Озёрского

девушка призналась, что
наркотик был изготовлен
пробной партией, в даль"
нейшем дело планировали
поставить на поток: об этом
же красноречиво свиде"
тельствовал обнаруженный
наркополицейскими боль"
шой запас препаратов, ис"
пользуемых при изготовле"
нии амфетамина. В отно"
шении изготовителей воз"
буждено уголовное дело по
ст. 228.1 УК РФ, участие го"
стей квартиры  в преступ"
ных деяниях сейчас уточня"
ет следствие озёрского
наркоконтроля.

МРО УФСКН РФ по Челя"
бинской области нагрянули
в квартиру в тот момент,
когда готовый наркотик был
расфасован для продажи.
Хозяйка и трое гостей, на"
ходившиеся в наркодурма"
не после «дегустации», ока"
зали серьёзное сопротив"
ление оперативным со"
трудникам. Протрезвевшая

АДРЕС БЕДЫ


